

1月の行事 あけまして おめでとうございます

3学期 始業式(11日)

11日(火)から3学期が始まりました。感染症対策として、学年ごとに始業式を行いました。制服を着て、気持ちを締め、気持ち新たに、園長先生の話や冬休みの出来事を振り返ってみました。提出された「冬休みやくそく表」には、家族の人との約束、早起き、挨拶について成果を色塗りしている人が沢山でした。子どもたちの話からは、家族の人と一緒に遊んだり、過ごしたりして楽しかったことが伺えました。



あけまして
おめでとうございます!

広場活動スタート



お話の広場



英語の広場

今年初の広場活動でした。地域の講師さんに来ていただき、素敵な絵本の世界に浸ったり、外国語やひらがなの文字に親しんだりしています。

習字の広場(年長)



自分の名前を一文字ずつ半紙に書きました。この日は自分の名前を書き入れ、最後には自分の名前の印を押して完成させました。

身体測定(12日)

9月ぶりの測定で、平均的に2, 3センチ近く背が伸びていて、大きく成長したことを改めて感じました。また、新型コロナウイルス感染症予防について、手洗い、うがい、咳エチケットについて、また、歯磨きやうがいの仕方、食事の時に気をつけることなどを、クラスごとに養護教諭から話を聞きました。



歯磨きの時は、口から飛ばないようにだね...ふむふむ

クラスの遊び

年少ひよこ組

手回しコマや風船羽根つきなど、簡単な正月遊びを楽しんでいます。ひよこ組みんなでする遊びの楽しさも、感じられるようになってきました。大根抜きゲームは特にお気に入り♪



パン屋さんごっこ



お庭でそり滑りできたよ♪



ぽっくりたのしいな♪



風船羽根つき



手回しコマ 回ったよ!

年中うさぎ組

伝承遊び（コマ回し、羽つき、かるた、凧揚げ）に夢中になっています。12日～積もった雪に大興奮！雪合戦や雪だるま作成に汗を流しました！



ジャンボカルタ大会



羽つきソーレ！



雪が降る中 はいチーズ！



雪だるま完成

年長組さんから誕生会や飼育当番の仕事を引き継ぎ中



木ごま回し



折り紙凧 揚がったよ



たのんだよ！はい！

年長どう組

コマ回しや一輪車、竹馬などチャレンジをして遊ぶことが楽しい年長さん！「今日も頑張りタイムしたい」「コマ〇回回せた！」とできるようになる嬉しさを感じています。



できるまで挑戦！頑張ると！



コマ勝負！誰のコマが最後まで残るか…



グループに分かれてカルタ大会！



コマ滑り台面白いよ～